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委員会報告 

次年度役員構成変更 

高島治雄 次期会長 

次年度SAAを務める予定の三平会員が退会しま

すので、SAA 役を千葉一利会員にお願いし了承を

頂きましたのでお知らせします。 

又、社会奉仕・新世代育成委員からも三平会員

が抜けますが、それは欠員のままとします。 

 

親睦委員会 

三井 進 親睦委員長 

６月２６日最終夜間例会は午後６時３０分開会で

す。 

又、同日昼間のハーフゴルフコンペは、浅間を

午後１時３０分のスタートとなりますので、各自浅間

コースに御参集下さい。 

 

卓話  「会員増強」の難しさ 

白熊 大 上総ＲＣ会員 

こんにちは。久し

ぶりのような、そう

でないような・・・

多分、分区のロー

タリアンがそれだ

け身近に感じられ

るからなのでしょ
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最近は、自分の職業であります神社会にも、総

代会役員ということで多くのロータリアンがいらっし

ゃいます。過日の総代会研修旅行の際に「今日来

なさい」ということになってしまい、実は本日、我がク

ラブでは創立４５周年記念例会の最終チェックをや

っているのですが、皆さんにお願いしてこちらに出

席してしまいました。 

さて、会員がなかなか増えない悩みは、分区内

どこでも同じらしく、我がクラブも次年度スタートは

遂に２０名を切ります。入会していただきたい人は

大勢いるのですが、なかなか首を縦に振ってくれま

せん。 

当然、よく知っている人達なのですが、クラブ資

料も持参しない、いわば「さぐり」の第一段階ですの

で無理もありませんが、どこか敷居が高いのでしょう

か。それとも、魅力を感じて戴けないのでしょうか。 

ロータリーの面白さを伝え切れていないのも事実

なのでしょう。これは自分の反省なのですが、本気

で勧誘していないのではないか、と感じることもあり

ます。つまり、現クラブに新しい人達を入れた時に、

クラブの雰囲気が変わりはしないかと何処かで思っ

ているのではないか、ということです 

ロータリーに馴染める人、馴染めない人がいるこ

とは仕方のないこととは思っていますが、とにかくも

う一歩前に出る必要があるようです。入会の機会に

出来ればと考えて、会員以外の人達をお招きした

イベントもやってみましたが、結果は思わしくありま

せんでした。もっと誠意を持って、具体的に会員一

人一人が根気強く取り組んでいかなければならな

いと思っています。すぐに結果は出なくとも、いつか

来てくれることを信じて少し待つしかないでしょう。 

これがベストだという方法はないと思います。あら

ゆる機会を捉えて、仲間を地道に増やしていきまし

ょう。 

本日はお招き戴き有難う御座いました。 

 

ニコニコＢＯＸ 

永島 強 親睦委員 

大網庄一郎、三枝一雄、原田雅式、石渡 鋼、  

永島 強 白熊元ガバナー補佐をお迎えして 

刈込碩弥 石渡会員より懐かしい写真を頂いて 

三井 進 石渡会員よりマザー牧場創業当時の 

入場券を頂いて。記念館に飾らせて戴きます。 

合計 7,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 幹事 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １７ ２  89.47%

前回 １９ １８ １  94.74%

 


